



2023.12.1 双葉中央保育園

早いもので、今年も残すところあと一ヶ月となりました。一年を振り返るこの時期に改めて想うことは子どもたち一人一人の“成長”です！心も身体も大きくなりました。つぼみ組さんも小さなおててで一生懸命おむつやスポンを履いたり、お帰りの準備の時には靴下を履こうとしたり、なんともかわいらしく、いじらしい姿を目にするようになってきました。たんぽぽ組さんは、日常もお昼寝もパンツで過ごしています。お給食では、慣れない手つきでお箸にも挑戦していますよ！お家でも頑張ってみてくださいね？

今年はエルニーニョ現象で暖冬になるだろうと予想されていますが、気温の変化で体調を崩しやすくなったり、インフルエンザが蔓延したり、子どもたちを取り巻く環境は決して良くはありません!!十分な休養と食事、睡眠を心がけ元気にこの冬を乗り越えていきましょうね。体調に変化があった時は、早めに医師の診断を仰いでください。そして保育園にもお知らせいただくと助かります。病気は人うつさないように！またうつらないように基礎体力をつけていこうようにしましょうね！

おゆうぎ会の日程が決まりました！

- ・日 程 1月13日(土)
- ・集 合 9:15
- ・開 演 9:30
- ・会 場 福津市中央公民館

本年度最後の行事となります。皆様スケジュールの調整をお願いいたします。たくさんの方々のご来場を心よりお待ちしております。年明けすぐの行事となります。関連のお手紙が年末には配布されますので、確認お願いいたします。



12月の予定

《厚着に気をつけましょう!!》

寒くなってくるとつい厚着をさせてしまいがちです。子どもは新陳代謝が盛んで、体を動かすとすぐに汗をかきます。目安は大人より一枚少なめが望ましいでしょう。また、発熱素材の下着より綿の肌着がお勧めです。裏起毛の服や発熱素材の下着は温まりすぎて、汗をかきやすいので、気をつけましょう。お部屋の中は暖かくなっています。

年末年始、休園のお知らせ！

12月29日(金)~1月3日(水)

※1月4日(木)より通常保育です

